

...../..... (suite SOUTHAMPTON)

Je le voyais comme on voit l'angle d'une assiette sur un mur à quatre mètres, une assiette normale.

Quand j'ai accroché cette chose du regard, elle était encore en mouvement et au bout de 2 à 3 secondes elles s'est arrêtée, à peu près à la verticale du point où je me trouvais.

Au bout de 2 minutes, l'engin étant toujours au même endroit, éclairant brillamment toute la campagne, s'est entouré d'une frange bleue comme une auréole concentrique au cercle blanc éclatant. Puis au bout de une minute environ le bleu lui-même s'est estompé, le disque est resté blanc éclatant puis blanc mat, puis jaune, à l'orange et au rouge et à ce moment là il a commencé à se mouvoir.

Il a pris une certaine vitesse, une accélération fantastique qui m'a semblé être, en projection au sol, une droite qui faisait à peu près  $135^\circ$  de la direction initiale. Disparition en 12 secondes, un point rouge au milieu des étoiles.

A l'époque je n'avais jamais entendu parler des soucoupes volantes. Quand je suis rentré finalement, en me demandant " mais qu'est-ce que j'ai vu ? " j'ai réveillé un compagnon anglais, et le pauvre garçon me disait " laisse moi dormir, ça ne tient pas debout..." Je suis formel, j'ai vu un O.V.N.I. " Je savais dès l'instant que j'ai vu cet objet que je me souviendrai de cela toute ma vie.

Enregistré à FRANCE INTER - émission " PAS DE PANIQUE "  
le 15 FEVRIER 1974.